

笈川小学校だより

おいかわ

10月号

令和6年 9月27日発行

文責 校長 前田 敬

森林環境学習



9月19日(木)、全校生で裏磐梯に出かけ「森林環境学習」を行いました。午前中の「五色沼散策」では、ガイドさんの話に耳を傾け、五色沼の成り立ちや動植物等について詳しく知ることができました。また、約4kmの探勝路を実際に歩くことで、自然のもつ素晴らしさを体全体で感じ取ることができました。昼食後は、「磐梯山噴火記念館」と「磐梯山3Dワールド」を見学しました。今回の森林環境学習は、最初から最後まで縦割り班での活動でした。下級生の面倒を見る6年生の姿が大変微笑ましかったです。ありがとうございます。なお、この学習は、県の森林環境税からの助成を受け実施した取組です。

交通安全鼓笛パレード



9月13日(金)、「交通安全鼓笛パレード」を行い、村民の皆様には交通安全を呼びかけました。大変暑い中でのパレードとなりましたが、子ども達は最後まで頑張って素晴らしい演奏を披露することができました。保護者や地域の皆様には、子ども達へ温かい声援をいただき、ありがとうございました。

今回のパレードを最後に引退する6年生。下級生をよくリードしてくれました。ご苦労様でした。最後の移杖式に向け、引継ぎもよろしくね!

4年合同宿泊学習



9月10日(火)・11日(水)の1泊2日の日程で、4年生が会津自然の家において、勝常小学校と合同の宿泊学習を行いました。1日目は、「カヌー」や「宇宙大作戦」を体験し、夜は「ナイトハイク」を楽しみました。2日目は「フィールドアスレチック」を行いました。中でも、「宇宙大作戦」では、ロープを使って崖を下る「ブラックホール」に悪戦苦闘しながら、友達と助け合い協力し合って課題を解決することができました。2日間を通して、心も体も一回り大きく成長してくれました。

芸術鑑賞教室

9月26日(木)、劇団風の子中部による「ユエと瑠璃色の石」を鑑賞しました。劇団の皆さんの迫力ある演技と豊かな表現力に、どの子もあっという間に引き込まれていました。



全国学力・学習状況調査の結果について

4月18日(木)に6年生で実施した「全国学力・学習状況調査」の結果について公表いたします。

<教科別平均正答率>

教科	国語	算数
本校		

<成果と現状>

- (国語)新聞を読み、自分の考えや感想を書かせる活動や1日を振り返る内容を短文で書かせる活動により、書く力が身に付いています。
- (算数)具体物を活用したり、多様な問題に取り組ませたりすることで、図形領域がよく定着しています。
- (質問紙)友達の良さを認める機会や高学年としての役割を果たす機会を設けてきたことで、「自分には良いところがある」と回答した児童が多く、自己肯定感が高い実態が伺われます。

<課題と改善策>

- (国語)読んだ内容をイメージしたり、情報と情報を関連させてとらえたりすることが苦手です。授業において、読む目的や視点をもった読み方、情報の精選の仕方を工夫していきます。
- (算数)たくさんある情報の中から目的に応じたものを収集し、根拠をもとに考察することが苦手です。自分の日常生活と関連付けたり、グループで学び合ったりすることで、データから得られる情報を読み取る力を付けていきます。
- (質問紙)平日でも2~3時間メディアに関わっている児童が半数以上います。特に、SNSや動画視聴をしている時間が長いことが分かりました。今後も、メディアから受ける影響や情報モラルについて指導していきます。ご家庭でも約束事を決める等、ご協力をお願いいたします。